Diócesis de Joliet nombra a Leah McCluskey Heffernan, MSW, LSW como Directora de la Oficina de Protección de Niños y Jóvenes

McCluskey Heffernan se une desde la Arquidiócesis de Chicago

Joliet, III. --- (16 de noviembre de 2020) – El obispo de Joliet Ronald A. Hicks anunció hoy el nombramiento de Leah McCluskey Heffernan, MSW, LSW como directora de la Oficina de Protección de Niños y Jóvenes para la Diócesis de Joliet. El nombramiento es efectivo el 1 de diciembre de 2020. Heffernan se incorpora desde la Arquidiócesis de Chicago, donde fue directora de la Oficina de Revisión e Investigaciones de Abuso Infantil en la Oficina para la Protección de Niños y Jóvenes de la Arquidiócesis.

"La protección de niños y jóvenes es la prioridad de nuestra Iglesia", dijo el obispo Ronald A. Hicks, obispo de Joliet. "La Sra. Heffernan trae casi dos décadas de experiencia sirviendo a las víctimas y sus familias en un ministerio de protección de niños que ha establecido estándares a nivel nacional. Nos complace haber atraído a una líder tan consumada y compasiva a la Diócesis de Joliet."

Como directora, Heffernan supervisará al Coordinador para la Asistencia a las Víctimas diocesano y asegurará que todas las denuncias que lleguen de abuso sexual de menores por empleados o voluntarios de la Iglesia sean recibidas y gestionadas adecuadamente de acuerdo con el Estatuto para la Protección de Niños y Jóvenes de la Conferencia de Obispos Católicos de Estados Unidos y las leyes estatales. Además, servirá como personal para el Comité de Revisión Diocesano.

En 2002, Heffernan se unió a la Arquidiócesis de Chicago, donde recibió denuncias, entrevistó a víctimas–sobrevivientes e interactuó con autoridades civiles. Realizó investigación de denuncias y sirvió como el enlace del personal a la Junta de Revisión Independiente de la Arquidiócesis.

Antes de unirse a la Arquidiócesis de Chicago, Heffernan fue terapeuta clínica en el Center for Contextual Change en Skokie, Illinois. Sirvió como especialista de bienestar infantil en Caridades Católicas de la Arquidiócesis de Chicago y como supervisora de cuidado infantil en Hephzibah Children's Association en Oak Park, Illinois.

Oriunda de Oak Park, Heffernan es trabajadora social con licencia en el Estado de Illinois. Tiene una maestría en administración sin fines de lucro de North Park University, una maestría en trabajo social de la Universidad de Illinois en Chicago y un título universitario de ciencias en sociología de Illinois State University. Es miembro del Lake County Sexual Assault Coordinating Council.

La Oficina de Protección de Niños y Jóvenes de la Diócesis de Joliet es responsable de implementar y mantener la respuesta diocesana al Estatuto para la Protección de Niños y Jóvenes y las Normas Esenciales, y por crear una cultura de seguridad para los Niños de la Diócesis. Es responsable de supervisar y coordinar la asistencia necesitada por cualquier víctima de abuso sexual que ocurrió en el pasado o en el presente.

Acerca de la Diócesis de Joliet

La Diócesis de Joliet, pastoreada por el obispo Ronald A. Hicks sirve a aproximadamente 617,000 católicos en 118 parroquias y siete misiones en los condados de Illinois de DuPage, Ford, Grundy, Iroquois, Kankakee, Kendall y Will, un área geográfica de 4,218 millas

cuadradas. La diócesis tiene más de 2,700 empleados en sus agencias y ministerios, incluyendo a dos centros de educación infantil temprana, 47 escuelas primarias, ocho escuelas secundarias y Caridades Católicas.

###

CONTACTO:

Susan Thomas Arquidiócesis de Chicago Sthomas@archchicago.org 312.534.8318